



Croisy-sur-Andelle

Les élèves de l'école maternelle Jacques-Prévert seront accueillis dans des locaux rénovés P. 6

L'école maternelle entièrement rénovée pour la rentrée

Croisy-sur-Andelle. C'est un projet d'envergure pour la commune et le regroupement scolaire. L'école maternelle Jacques-Prévert a fait peau neuve et les 64 enfants seront accueillis dans des locaux rénovés.

Christine Dhenain

Correspondante de presse
redaction.neufchatel@paris-normandie.fr

L'éducation est l'arme la plus puissante pour changer le monde », peut-on lire sur les murs de l'école maternelle de Croisy-sur-Andelle, le village aux proverbes. Lundi 1er septembre, pour la rentrée, les 64 élèves du regroupement scolaire de la Haute Andelle (Croisy, Elbeuf-sur-Andelle, Rebets, Morville-le-Héron) vont pouvoir profiter de nouveaux locaux.

Les bâtiments de l'école Jacques-Prévert dataient des années 1980. « Nous avions une perte énergétique énorme en plus d'être vétustes », souligne Karine Buquet, la maire de Croisy. Les travaux de rénovation sur une surface de 300 m² ont consisté à isoler les locaux par l'extérieur. Les menuiseries ont fait peau neuve, les lumières remplacées par des LED, la toiture et les sols entièrement refaits, une pompe à chaleur installée.

Un projet qui attendait depuis 4 ans

« Tout cela permettra de faire des économies d'énergie. La rénovation améliore l'esthétique du lieu que l'on veut agréable pour les enfants et les ensei-

gnants qui ont choisi les couleurs très nature des salles et du réfectoire. » L'intérieur offre ainsi des salles de classe lumineuses. Un autre objectif de taille pour la mairie : celui de la sécurité en remplaçant les barrières donnant côté route.

Si le chantier a débuté en mars 2025, le projet a navigué pendant près de 4 ans avant d'aboutir, entre les recherches de financements et « surtout leur obtention ». La rénovation se chiffre à 978 132 € subventionnés à hauteur de 80 % par le Département, le Fonds Vert et une dotation de l'État (DSIL). Un chantier n'est jamais une ligne droite. « Il y a le lot de surprises, la charpente a montré un début d'affaissement et elle a dû être renforcée », rappelle ainsi l'élue.

Une fresque souriante

En six mois de rénovation, la conciliation entre travaux et cours a pu se faire dans les meilleures conditions. « Il y a eu des déménagements de classe. La salle de conseil est devenue réfectoire, ce dernier est devenu classe. Et la garderie se mutait en classe l'après-midi. La salle des grandes sections a elle été rénovée pendant les vacances de Pâques. Les enseignants, les parents et le personnel ont joué le jeu en toute sécurité et intelligence. »



L'école maternelle de Croisy-sur-Andelle, qui accueille 64 élèves du regroupement scolaire de la Haute Andelle, a été entièrement rénovée. Photo Paris Normandie

La touche finale de ce chantier revient à Guillaume Evok, un artiste spécialisé dans le street art, qui a peint une fresque sur la façade. « Des enfants heureux d'aller à l'école. » Comme tout bon village philosophe qui se mérite, le message est donné.

« Les enfants du centre de loisirs du Carma d'Argueil qui ont vu cette fresque. Ils étaient émerveillés », se félicite l'édile. La fresque a pu être financée par un legs suite au décès d'un habitant de la commune, James Bourgeois. ●